

LE QUEDAN DIAS MUY DUROS A CIUDADANOS ANTES DE LAS ELECCIONES

Escrito por PUSETE75 - 02/12/2015 18:40

Empresarios vinculados a los servicios de inteligencia de EEUU financiaron el partido de Albert Rivera para convertir Ciudadanos en la marca española de la ultra conservadora 'Libertas' para las elecciones europeas, cuya candidatura encabezó Miquel Durán, actual abogado del número dos de Gürtel, Pablo Crespo, y persona de confianza de Bárcenas

Entre dos y tres millones de euros se estima que el magnate inglés de origen irlandés Declan James Ganley puso sobre la mesa para que Albert Rivera aceptase en 2008 vender su marca Ciudadanos a la operación electoral "Libertas", diseñada y puesta en marcha por un lobby anti europeísta, compuesto en su mayoría por organizaciones de extrema derecha y ultra católicas, con el respaldo de los propietarios irlandeses de sendas empresas contratistas militares de Estados Unidos.

El objetivo oculto de esta operación Libertas liderada por Ganley y otros era persistir en su intención de acabar definitivamente con el Tratado de Lisboa desde dentro de las instituciones de la UE. De hecho las movilizaciones financiadas por su lobby contra la Constitución europea –que incluía entre otras cosas que la UE dispusiera de un Ejército Europeo común propio para tener autonomía y no depender de terceros, en clara referencia a actual formato OTAN/EEUU– dieron sus frutos en Irlanda. El voto negativo irlandés al Tratado de Lisboa dio al traste con el proyecto, dada la condición de que para que este siguiera adelante todos los países miembros –sin excepción– debían votarla favorablemente."

<http://www.publico.es/politica/contratistas-militares-eeuu-financiaron-2009.html>

=====

Re: LE QUEDAN DIAS MUY DUROS A CIUDADANOS ANTES DE LAS ELECCIONES

Escrito por ismaac - 02/12/2015 19:45

Muy mala pinta tiene. Si empieza a salir todo esto le espera una gran caída el 20D

=====

Re: LE QUEDAN DIAS MUY DUROS A CIUDADANOS ANTES DE LAS ELECCIONES

Escrito por juanmanuc - 03/12/2015 02:40

Madre mia que historia para no dormir, parece sacada de los temas conspiranoicos que suele tratar el amigo Iker en Cuarto milenio.

en fin, ya veremos dijo el ciego.

Salu2.

=====

Re: LE QUEDAN DIAS MUY DUROS A CIUDADANOS ANTES DE LAS ELECCIONES

Escrito por larpeiro - 03/12/2015 19:14

Bueno, sin ir tan lejos, aqui empieza a tener lo suyo con la concejala que poso para Interviú. Vaya joyita, creo que como era de esperar ya están tramitando su expulsión.

Con amigas como esta, para que quiero enemigos, dirá Albert.

<http://www.elmundo.es/andalucia/2015/12/01/565e2432268e3eb4618b456c.html>

=====

Re: LE QUEDAN DIAS MUY DUROS A CIUDADANOS ANTES DE LAS ELECCIONES

Escrito por morpheo81 - 04/12/2015 08:54

Crear un partido a escala nacional casi de la nada conlleva que te puedas encontrar de todo en tus listas, supongo que nos quedará por ver aún muchas cosas.

=====

Re: LE QUEDAN DIAS MUY DUROS A CIUDADANOS ANTES DE LAS ELECCIONES

Escrito por juanmanuc - 04/12/2015 23:14

morpheo81 escribió:

Crear un partido a escala nacional casi de la nada conlleva que te puedas encontrar de todo en tus listas, supongo que nos quedará por ver aún muchas cosas.

Cierto, mirar por ejemplo toda la mierda que le está saliendo a Podemos, desde bolleras feminazis hasta incluso algun pederasta, hasta cierto punto es posible que al principio pueda colarse gentuza y desechos degenerados así, no lo van a poner en el curriculum, bueno algunos si lo ponen. Pero una vez que se detectan hay que echarlos sin contemplaciones ni excusas absurdas y dificilmente entendibles e inaceptables para cualquiera en su sano juicio.

Salu2.

=====

Re: LE QUEDAN DIAS MUY DUROS A CIUDADANOS ANTES DE LAS

ELECCIONES

Escrito por Fco,Sales - 09/12/2015 13:42

Me parece que días duros les quedan a todos y al que gobierne más todavía si hacemos casos de los recortes que nos pide Bruselas.

En cuanto a gentuza, a unos partidos se les cuelan y a otros se le han colado. La única diferencia es que unos llevan muchos años gobernando y manteniéndolos y otros no han empezado ni a gobernar, ni se sabe como reaccionaran ante la gentuza de sus propias filas.

Pero por el bien de todos, espero que no sea otra vez "Luis se fuerte" y cosas por el estilo. Que aquí a poco que busques hay para casi todos los partidos y más si han gobernado .

=====

Re: LE QUEDAN DIAS MUY DUROS A CIUDADANOS ANTES DE LAS ELECCIONES

Escrito por gaiterois - 09/12/2015 14:46

Está claro que aquí no se salva ninguno, unos a gran escala porque han estado en el poder y otros algo menos porque no han tenido la oportunidad.

Lo que se exige a los "nuevos" partidos es que den ejemplo, que hagan cosas que los 2 anteriores no han querido o no han sabido.

Nos merecemos unos buenos gorbarnantes que quieran a este país de verdad y no solo de boquilla...perdón me he desviado del tema...

Salu2

=====

Re: LE QUEDAN DIAS MUY DUROS A CIUDADANOS ANTES DE LAS ELECCIONES

Escrito por juanmanuc - 09/12/2015 15:28

Fco,Sales escribió:

Me parece que días duros les quedan a todos y al que gobierne más todavía si hacemos casos de los recortes que nos pide Bruselas.

En cuanto a gentuza, a unos partidos se les cuelan y a otros se le han colado. La única diferencia es que unos llevan muchos años gobernando y manteniéndolos y otros no han empezado ni a gobernar, ni se sabe como reaccionaran ante la gentuza de sus propias filas.

Pero por el bien de todos, espero que no sea otra vez "Luis se fuerte" y cosas por el estilo. Que aquí a poco que busques hay para casi todos los partidos y más si han gobernado .

Totalmente de acuerdo, y ya que sacas el tema de la fuerza de Luis, que no se si inicialmente se expuso por los que lo sacaron o no fuera de contexto, pero sea como sea no es nada aleccionador desear fuerzas precisamente a ese Luis, aunque igual habria que decir para bordar tu post que tampoco se tendria que haber dado el caso de tener que decirle a Monedero "paga el dinero".

Salu2.

=====